

# FÜR EINEN ABSCHLUSS, DER SCHNELL HILFT!

Die Folgen der Inflation werden auf ganz vielen Ebenen ausgeglichen: Bis zu 9.000 Euro bringen die **staatlichen Entlastungspakete**, hat die Bundesregierung errechnet. In unserem Angebot wollen die Arbeitgeber 3.000 Euro mit der Inflationsausgleichsprämie aus ihrem Betriebsvermögen zahlen – und zusätzlich die **Löhne** um 4,1 Prozent **erhöhen**.

Damit schultern die Unternehmen Ausgaben, die für sie vielfach an die **Belastungsgrenze** gehen. Wir sind zu weiteren Verhandlungen bereit, um einen Abschluss zu erzielen. Allerdings gilt: Wir wollen das Wohl unserer Mitarbeiter **und** die Zukunftsfähigkeit der Unternehmen im Blick behalten.



MEHR INFOS  
AUF INSTAGRAM



GEMEINSAM  
SICHER  
ERFOLGREICH

PAPIER, PAPPE, KUNSTSTOFFE  
VERARBEITENDE INDUSTRIE